

2018 年 6 月吉日

学術大会参加者各位

一般社団法人日本口腔顔面痛学会 研修委員会 大久保昌和

精密触覚機能検査講習会申し込み受付延長のお知らせ

謹啓

梅雨明けとともに、連日三十度を超す真夏日が続いていますが、先生方におかれましては益々ご隆昌のこととお喜び申し上げます。

日本口腔顔面痛学会では学術大会期間中の 2018 年 7 月 6 日（金）と 8 日（日）に精密触覚機能検査研修会を開催させていただきます。すでに申し込み受付期間を過ぎておりますが、各研修会で若干の空席がございますので、申し込み受付を 7 月 4 日（水）まで延長いたします。

本検査は、特殊な検査ということではなく、歯科医師であれば誰でも、当研修会を受講して施設認定申請を行うことで保険算定ができるものです。当検査の普及が患者さん救済につながると考えられますので、一人でも多くの歯科医師に実施していただくことを望んでおります。つきましては、学術大会に合わせて精密触覚機能検査研修会の受講をご検討いただきたく、大会参加者への広報をお願い申し上げます。詳しくは日本口腔顔面痛学会ホームページ (<http://jorofacialpain.sakura.ne.jp/>) の「精密触覚機能検査研修会に関するお知らせ」を参照いただき、お申し込みください。

末筆ながら先生方の益々のご活躍を心よりお祈り申し上げます。 謹白